

WIESBADEN, WACHS ÜBER DICH HINAUS!



**Liebe Bürgerinnen und Bürger,
liebe Projektinteressierte,**

wir kommen voran: Die zweite Phase des europaweiten städtebaulichen und landschaftsplanerischen Ideenwettbewerbs ist in vollem Gange. Die Planungsbüros haben ihre Ideen und Konzepte für das Ostfeld weiter konkretisiert. Gerne möchten wir Ihnen die weiterentwickelten Pläne vorstellen und Ihnen die Möglichkeit geben, sich wieder aktiv mit Ihrem Feedback und Ihren Anregungen einzubringen.

Am Mittwoch, den 22. Mai 2024, lade ich Sie herzlich zum zweiten Bürgerforum im Rahmen des Ideenwettbewerbs Ostfeld in das Kulturzentrum Schlachthof in Wiesbaden ein. Um 16:30 Uhr öffnen sich für alle Interessierten die Türen und ab 17:00 Uhr startet das Programm.

Bei diesem Bürgerforum zeigen und erläutern wir Ihnen zusammen mit den Planungsbüros die sieben weiterentwickelten Entwürfe sowie die neuerstellten Arbeitsmodelle für das Entwicklungsgebiet. Diese stellen die zukünftigen Entwicklungsperspektiven für den Landschaftsraum, den BKA-Campus und das neue Stadtquartier am Fort Biehler dar. Nutzen Sie gerne die Gelegenheit, um mit den teilnehmenden Planungsbüros sowie Fachexpertinnen und -experten unmittelbar ins Gespräch zu kommen.

Im Anschluss an das Bürgerforum können Sie sich die Pläne der sieben Wettbewerbsteilnehmer im Rahmen einer öffentlichen Ausstellung im Stadtplanungsamt sowie auch online ansehen und uns bis zum 2. Juni 2024 Ihr Feedback und Ihre Anregungen hinterlassen. Die Ausstellung der Entwürfe wird auch danach noch bis zum 7. Juni 2024 zugänglich sein.

Mischen Sie sich ein und machen Sie mit! Geben Sie den Planungsbüros Ihre Ideen und Anregungen mit auf den Weg, bevor die Teams in die finale Ausarbeitung der Entwürfe bis Mitte Juli 2024 einsteigen und diese dann dem Preisgericht zur Entscheidung vorgelegt werden.

Ich freue mich über Ihre aktive Beteiligung über einen der angebotenen Wege.

Ihr Gert-Uwe Mende

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden

Zweite Phase im Wettbewerb und im Bürgerdialog

Es bleibt spannend: Die zweite Phase des Ideenwettbewerbs für das Ostfeld kommt voran. Die ersten Entwürfe aus dem Dezember 2023 stellten die grundlegenden Ideen der teilnehmenden Planungsbüros dar. Im Mai 2024 werden nun wesentlich detailliertere Pläne und zum ersten Mal Arbeitsmodelle präsentiert.

Die überarbeiteten Wettbewerbsbeiträge sind das Ergebnis eines intensiven Austauschs mit dem Preisgericht sowie den Fachexpertinnen und Fachexperten und berücksichtigen die Anregungen und Hinweise der Stadtgesellschaft aus dem ersten Bürgerforum, der Online-Beteiligung und der Ausstellung im Rathaus. Vorgestellt werden diese unter anderem beim zweiten öffentlichen Bürgerforum am Mittwoch, den 22. Mai 2024. Die Veranstaltung startet um 17 Uhr.

Die Stadtgesellschaft ist nun auch in der zweiten Phase gefragt und kann zu den vorgestellten und weiterentwickelten Wettbewerbsbeiträgen ihre Anregungen und Hinweise einbringen und so zum Feinschliff der Ideen in den letzten Wochen vor dem finalen Abgabetermin am 15. Juli 2024 beitragen.

[Beteiligungsmöglichkeiten](#)

SCHAU IN DIE ZUKUNFT UND MISCH DICH EIN!



BÜRGERFORUM »OSTFELD«
22. MAI 2024 | 16:30 UHR | KULTURZENTRUM SCHLACHTHOF

Beteiligung online unter:
mehr.wiesbaden.wagen.de

MEHR
WIESBADEN
WAGEN!



WIESBADEN
V



Großes Projekt - große Kampagne

„Schau in die Zukunft und misch dich ein!“ - Dieser einladende Aufruf wird ab dem 29. April bis zum zweiten Bürgerforum zum Ideenwettbewerb Ostfeld am 22. Mai 2024 in ganz Wiesbaden zu sehen sein: Auf Plakaten an Bushaltestellen sowie an den Ein- und Ausfahrtstraßen der Stadt und in diversen ESWE-Bussen. Mit dieser Kampagne lädt die Landeshauptstadt Wiesbaden alle Interessierten ein, an der Online-Beteiligung und an der Ausstellung zur Planung für das Ostfeld teilzunehmen sowie zum Bürgerforum zu kommen, das am Mittwoch, den 22. Mai, ab 17 Uhr im Kulturzentrum Schlachthof stattfinden wird.

Zu News



**VIELE
STIMMEN,
EINE STADT!**

**BÜRGERFORUM »OSTFELD«
22. MAI 2024 | 16:30 UHR | KULTURZENTRUM SCHLACHTHOF**

Beteiligung online unter:
mehrwiesbadenwagen.de

MEHR
WIESBADEN
WAGEN!

WIESBADEN 5G

Aktive Beteiligung erwünscht: Zweites Bürgerforum am 22. Mai 2024

Das Bürgerforum findet von 17 Uhr bis 20 Uhr im Kulturzentrum Schlachthof in Wiesbaden statt. Die Türen öffnen an diesem Mittwochnachmittag bereits eine halbe Stunde vor Veranstaltungsbeginn. Sie müssen sich dafür nicht anmelden, sondern können einfach vorbeikommen.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen die Pläne und Arbeitsmodelle, die jeweils durch die Planungsbüros vorgestellt und erläutert werden. Wie bereits beim ersten Bürgerforum haben Sie wieder Gelegenheit, mit den Planerinnen und Planern, Fachexpertinnen und Fachexperten sowie mit Projektverantwortlichen in den Austausch zu gehen.

Wir freuen uns über Ihre Beteiligung und sind auf Ihr Feedback zu den Entwürfen gespannt.

Zum Bürgerforum

Beteiligung auch online möglich

Ihre Eindrücke und Kommentare zu den sieben Wettbewerbsbeiträgen können Sie auch online unter <https://mitmachen.mehrwiesbadenwagen.de> abgeben. Sie finden dort die Pläne der Planungsbüros begleitet durch schriftliche Erläuterungen sowie Videointerviews. Die Online-Beteiligung läuft vom 22. Mai bis 2. Juni 2024.

Die Hinweise und Anregungen, die in dieser zweiten Beteiligungsphase hinterlassen werden, werden in die weitere Ausarbeitung mit einfließen, bevor am 15. Juli 2024 die finalen Wettbewerbsbeiträge abgegeben werden. Ab dann wird eine intensive Phase der Vorprüfung durch die Sachverständigen stattfinden,

bevor der Ideenwettbewerb mit der Kürung der Siegerentwürfe durch das Preisgericht Ende Oktober 2024 abschließt.

Zur Online - Beteiligung

KOMM INS STADT- GESPRÄCH!

BÜRGERFORUM »OSTFELD«

22. MAI 2024 | 16:30 UHR | KULTURZENTRUM SCHLACHTHOF

Beteiligung online unter:

mehrwiesbadenwagen.de

MEHR
WIESBADEN
WAGEN!



WIESBADEN



Ausstellung der aktuellen Pläne zum Ostfeld

Nach dem Bürgerforum am 22. Mai 2024 werden die Wettbewerbsbeiträge der Planungsbüros im Foyer des Stadtplanungsamtes am Gustav-Stresemann-Ring 15 öffentlich ausgestellt. Dort kann man sie vom 27. Mai bis 7. Juni 2024 besichtigen und bis zum 31. Mai auch Anregungen und Hinweise abgeben.

Durch diese Ausstellung wird es am 28. Mai 2024 eine öffentliche Führung geben. Zwei Mitglieder des Preisgerichts sowie Vertreterinnen und Vertreter seitens des Stadtplanungsamts und der Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden werden

Einblicke in den Wettbewerb geben und die Entwürfe erläutern.

[Zur Ausstellung](#)



[Datenschutz](#) · [Impressum](#)

© 2023 — SEG Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH

[Vom Newsletter abmelden](#)